
Gisela hat es erwischt
Beitrag von „darkdiver“ vom 3. August 2006 um 09:57

Mir geht es besser, der Schock sitzt zwar noch in den Knochen, aber ich habe einen guten
Service bekommen, sowohl die Jungs von meinem Flottenmanagement, wie auch das Autohaus
hat gestern Abend noch super reagiert.

Jetzt wollen wir hoffen, dass der Rest auch gut über die Bühne geht.... Wegen dem Schade, also
ich merke wenn ich einlenke ist was nicht in ordnung.. Wollen wir mal sehen was noch alles
ist...

Grüße
Eric

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5303-gisela-hat-es-erwischt/?postID=84697#post84697

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5303-gisela-hat-es-erwischt/?postID=84697#post84697

